

Viel freundschaftliche Zuneigung und Vertrauen wurden unserem geliebten, unvergesslichen

# Ernst Zürcher

zu Lebzeiten von allen Seiten entgegengebracht.

Dafür und für die tröstlichen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied von Ernst erfahren durften, danken wir allen von ganzem Herzen. All die persönlichen Briefe, Kondolenzkarten, Blumen und Spenden haben uns sehr berührt und wir waren überwältigt von der grossen Anzahl von Menschen, die an der Trauerfeier teilgenommen haben.

DANKE! Herrn Pfarrer Wälchli für die warmen, tröstenden Abschiedsworte, dem lieben Freund Hans für die wunderschönen Trompetenklänge, dem Pflegepersonal im Heim in Beitenwil.

Vielbringen, im Januar 2017

Die Trauerfamilie